



Fecha: 19 de enero de 2011

UPV, equipo más numeroso en el Circuito Ruralcaja de carreras populares

Los atletas de la politécnica están de enhorabuena, ya tienen en su palmares los premios del Circuito Ruralcaja de carreras populares del 2010., en esta ocasión, M^a Antonia Serrano es la primera clasificada femenina en la categoría veteranas B, el 3tercer premio en la clasificación femenina por equipos y el premio al equipo más numeroso en participación.

La alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, presidió la gala de entrega de los premios del Circuito Ruralcaja de Carreras Populares 2010, y de presentación de la edición del año 2011.

El Palacio de Congresos acogió una sesión festiva que reunió al mundo del atletismo valenciano, en una cita que, en esta ocasión, adquiere un especial significado, dado que se trata del año en el que Valencia ostenta la "Capitalidad europea del deporte".

Para el Circuito Ruralcaja de Carreras Populares 2011, que alcanza ya su VII edición, se han organizado un total de 10 carreras, en las que los atletas de la Universidad Politécnica de Valencia estarán presentes de nuevo.

Datos de contacto: Carmen Alcívar

Vicerrectorado de Deportes

Universidad Politécnica de Valencia

calcibar@upv.es

963 877 005 /686 497 386

Anexos :